

Cuba encourage l'incorporation à l'emploi comme source de richesse

Image not found or type unknown

La Havane, 3 mars (RHC)- 76 mille personnes se sont incorporées au travail depuis l'entrée en vigueur de la tâche «Mise en Ordre » le 1er janvier dernier.

Le ministère cubain du Travail et de la Protection sociale a fait état de ce chiffre sur Twitter suite à la mise à jour de ses statistiques correspondant au mois de février.

Le ministère du Travail signale d'autre part que 126 mille 938 d'autres ont postulé à des emplois dans les bureaux municipaux mis en place pour ces procédures.

Dans le cadre de ce processus, 4 mille 508 autres personnes ont été intégrés dans des cours de qualification en vue de leur intégration ultérieure dans un emploi.

Il convient de noter que sur les plus de 76 mille nouveaux travailleurs, plus de 23 mille sont des jeunes et plus de 28 mille des femmes.

Depuis la mise en place de l'ordre monétaire, qui vise à promouvoir l'actualisation du modèle socialiste cubain, à organiser l'économie et à la rendre plus transparente grâce à une plus grande efficacité et productivité, l'emploi a commencé à retrouver son rôle de principale source de richesse pour les travailleurs et leurs familles.

Composée de quatre aspects fondamentaux: l'unification monétaire et cambiaire, l'élimination des subventions excessives et des gratifications indues, et une réforme salariale qui a transformé le revenu de tous les travailleurs, retraités et pensionnés de la sécurité sociale, la tâche «Mise en Ordre» redonne à l'emploi sa valeur pour la société.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249524-cuba-encourage-lincorporation-a-lemploi-comme-source-de-richesse>



Radio Habana Cuba